

関係者各位

岸波香桜アナ、関根苑子アナが 4月からチバテレ新アナウンサーに

千葉テレビ放送株式会社（本社：千葉市中央区 代表取締役社長：青柳 洋治 以下：チバテレ）では4月1日より駒井亜由美さんに加え、岸波香桜さんと関根苑子さんの3人がチバテレアナウンサーとして「newsチバ」を中心に番組に出演します。



岸波 香桜（きしなみ かお）
千葉県鎌ヶ谷市出身
元 さくらんぼテレビアナウンサー



関根 苑子（せきね そのこ）
東京都出身
元 BSN新潟放送アナウンサー

news **チバ**

<月～金>
15:25～15:30 / 18:00～18:15 / 21:30～21:55

<月～日>
18:00～18:05

<出演>駒井亜由美、岸波香桜、関根苑子

今チバで起きている出来事をわかりやすく、
地域に密着した内容でお届けするニュース番組。

4月からチバテレアナウンサーに仲間入り！



岸波 香桜（きしなみ かお）

千葉県鎌ケ谷市出身

鎌ケ谷市出身の岸波香桜です！

私を一言で表すと「好奇心旺盛人間」です。仲間や家族との思い出、背中を押してくれた風景など私を育てくれた“宝物”でいっぱいの子葉県。これからはアナウンサーとして故郷で働けることがとても嬉しいです。“千葉っていいな”とより多くの方々が思えるように全力で努めて参ります。災害は起きてほしくないですが、いざというときにも頼りにしてもらえような伝え手になりたいです。みなさまこれからどうぞよろしくお願ひいたします！



関根 苑子（せきね そのこ）

東京都出身

パワーの源は“ラーメン”関根苑子です。

6年間住んでいた新潟県では週3回以上食べていました。千葉県も美味しいラーメンが豊富だと聞き、とても楽しみにしています！たくさん食べて、エネルギーに！千葉県内を駆けまわります！千葉の魅力に触れたくて、みなさんにお会いしたくて、うずうずしています！千葉のことを一つずつ学び、みなさんの役に立てるアナウンサーになれるよう頑張ります。よろしくお願ひいたします！

駒井アナはチバテレアナウンサー5年目に！



駒井 亜由美（こまい あゆみ）

千葉県千葉市出身

朝の情報番組「モーニングこんぱす」では、テレビをご覧の皆さんからメッセージを頂き、皆さんと共に番組を作っているようでとても嬉しいです。ニュースでは、どこよりも早く正確に千葉の情報をお伝え出来るように。そして、今ある環境に感謝し、どんな時でも皆さんの心に寄り添う伝え手であることを大切に日々を過ごしたいです。一人でも多くの県民の皆さんにチバテレを好きになってもらえてたら嬉しいです。どうぞよろしくお願ひします。